
Association des Doctorants du campus STIC

Compte rendu de la reunion du 29 Mai 2006

rédigé par Marie Andrée Agostini

Etaient présents : Aline Cabasson, Laure Amate, Sébastien Icart, Benôıt Masson, Stéphane Thiery,
David Simoncini, Sylvain Schmitz, Vincent Garcia, Federico Matta, Estevao Fernandez et Marie
Andrée Agostini.

Jeux de Sophia 2006

Les Jeux de Sophia 2006 se déroulent donc du 26 Mai au 16 Juin. L’ADSTIC y est largement
représentée : 5 équipes en sports collectifs et une dizaine de personnes en sports individuels. L’épreuve
de pétanque a déjà eu lieu, et les 2 équipes ADSTIC sont arrivées en phases éliminatoires. Un mâıtre
de conf’ faisait d’ailleurs partie d’une des équipes.

Pour augmenter la visibilité de notre association, nous avons fait faire de nouveaux polos (en tout
une cinquantaine), qui sont au prix de 6 euros pour les participants aux Jeux, et de 12 euros pour les
autres personnes qui souhaitent en posséder un.

Fête de la Science 2006 (FDLS 2006)

Nous avons ensuite bien sûr fait un point sur la FDLS 2006. L’ADSTIC a donc décidé d’être présent
sur les 2 sites (Valrose à Nice et INRA à Sophia) de cette façon : jeudi-vendredi à l’INRA et samedi à
Valrose. Nous pensons aussi tenir la buvette à l’INRA le samedi (sandwichs et rafrâıchissement), car
il n’y aura pas d’autre moyen de restauration.

Tout est au point avec l’association Persan, nous leur avons également soumis une demande de
subvention (qui sera bien sûr complétée par d’autres plus tard, telles que celle de la FSDIE par
exemple). Il nous faut bien sûr trouver un maximum de volontaires pour tenir les stands et la buvette
le samedi ! Reste à nous déterminer par rapport aux autres assoc étudiantes : il serait intéressant de
recréer le quartier des étudiants à Valrose comme l’année dernière.

Au niveau des projets (le thème de cette année sera “santé et environnement”), nous avons donc
l’idée du “Jeu de l’oie du thésard”, qui représenterait le parcours d’un chercheur avec 3 ou 4 étapes
jalonné d’expériences, et adaptable selon la situation (expériences seules, plus ou moins d’étapes), avec
des mini reportages de mise en situation (conf’...). De plus, l’institut Robert Hooke nous propose de
monter des petites expériences à présenter aux scolaires en visite, dans le cadre d’un mini palais de la
découverte. Il nous faut donc trouver des expériences accessibles et ludiques pour les différents âges
de notre public... Bien sûr toutes les idées sont les bienvenues !!!! Et un maximum de gens présents
est souhaité !!!

Gestion du Forum et des mails

Federico a eu une idée par rapport au forum : pour éviter l’échange de mails qui suit l’envoi d’un
mail, annonçant la prochaine réunion du CA par exemple, il propose d’utiliser le forum. Un premier
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mail serait envoyé, avec un lien vers le forum, et les gens seraient alors invités à donner leur avis
directement sur le forum, en partie privée. A voir donc ...

Événements à venir

Tout d’abord le prochain séminaire doctorants, qui sera en fait un séminaire “Master”, c’est à dire
réservé aux étudiants en stage de Master qui souhaitent s’entrâıner pour leur soutenance de stage
(et/ou MESR). Ce séminaire aura donc lieu le 14 Juin dans l’après midi (ou même le matin s’il y a
beaucoup d’intéressés...).

Ce séminaire sera d’ailleurs suivi par un pique nique sur la plage de la Salis, à partir de 19h30 (le
mercredi 14 Juin donc). Chacun amène ce qu’il veut, et l’AD offrira l’apéro...

Le week end Canyoning-Via Ferrata prévu le week end du 20 Mai est malheureusement tombé à
l’eau. Il sera remplacé par un week end (ou une journée) “sport” (à définir), dans le courant du mois
de Juin.

Nos fervents amateurs de foot aimeraient également pouvoir se regrouper pour regarder les matchs
du mondial de foot 2006 qui commence le 9 Juin. David réfléchit donc à la meilleure solution :
regroupement dans des pubs, installation au labo (difficile à mettre en place)...

Calendrier circulaire...

Pour pouvoir mieux gérer les événements et les dates-clé de l’année, Aline propose de mettre en place
un calendrier circulaire (sorte de calendrier universel) où seraient inscrits les événements propres à
l’association (notamment la FDLS, l’accueil des nouveaux doctorants, DECLIC...) mais également les
deadlines de l’ED par exemple (stage, bourses de thèse...).

Une réunion post-DECLIC réunira d’ailleurs toute l’équipe DECLIC le 19 Juin, pour finaliser
DECLIC 2006 et commencer à préparer DECLIC 2007.

De plus, Seb I. et David ont dans l’idée de réaliser une vidéo de promotion pour l’AD, du même
genre que celle contre l’alcool... Nous pourrions la diffuser lors d’événements tels que la FDLS ou
DECLIC bien sûr. A suivre...
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